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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  N:    2' / /

Yseduta:  ordinaria

tt.t.`0£`^PL1,LO

.`   ,   `:  :.

Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale mlativo alla seduta del  13/09£0|2

;L,=¥::Cnm¥:LrsL:::F::#:É:,Là¥L::r:]eÉ:L#:s::::L:o;affig
in Palermo, nella sala Consiliare della S£49

Se,convocatoanomadelle
io  Circoscrizionale  risultaDa[  verba[e  de]]à_ seduta,  a[  momento  de][,adozìone  de[  Presente  Prowedìmento,  ì[

composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1. Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo. X
6 Prester Antonino X"
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna

-X

9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No Y 3

t



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 13/09//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

struhtori @+WÀeftffQ t  ¢h+/kuu,T4JmM4 /jL                         ii risuitato è ii seguente:

:  Presenti               no  ¥

v.tanti             no ¥

Voti favorevo|i `n° P
\

Astenuti        ,    no

Voti contrari       no

DELIBERA

11 verbale del 13/09/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione



COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SEITORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
AITIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZI0NE
Verbale del 13/09/2019

L'anno 2019  il giomo tredici del mese  di  Settembre alle ore 8,30 in Palermo,

nella   sala   delle   adunanze   Consiliari   della   sede   circoscrizionale,   sita   in   via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  awiso  prot.  ri.°  950006  del  27/08/2019,  per procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane, Giovanni Adelfio.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

11 Presidente,  alle ore  8,30,  apre  la seduta e procede alla chiama dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i   Sigg..   Consiglieri:   Adelfio,  Bruschetta,   Gulemi,

Prester,  Quartarrao,  Santangelo,  Tarantino  e  Terranova.  Risultano  presenti  8
-\

Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente  pone   in  votazione   il   Collegio   degli   scrutatori  nelle  persone   dei

Consiglieri  Bruschetta,  Prester e  Tarantino.  La nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all ' unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    puhto    all'O.d.G.,    ovvero
"Com#77z.Óczzz.omz. c7e/ Presz.de7?fe ",  indi  dà lettura di una nota da parte dell'Ufficio

di  Presidenza  Re.Se.T.,  prot.  n.  °  986913  del  12/09/2019,  avente  per    oggetto
•  "Riscontro   i:rwito   dlla   seduta   Consiliare   Terza   Circoscrizione",   con  crii  sti

comunica  che  l'Amministratore  Unico  della  Re.Se.T.,  Ing.  Antonio  Pemiciaro,

parteciperà alla seduta del 19/09/2019 allè ore 9,00.
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Si  prosegue  con  la  lettura di  alcune  richiesta  indirizzate   dai     Consiglieri  al

Presidente, per poi inviarle alle  aziende  competenti:

•   CCRichiesta urgente isttiuzione divieto di sosta i,n Via Agnetta su m solo

lato  flato  numeri  ci,vici  pari,  nel  tratto  dal  civico  n.°  32  al  ci,vico  n.°

38/C), nel solo periodo di esecuione lavori realizzc&ione rete fiognaria" ,

®

®a fima dei Consiglieri llardi e Quartararo;

"Richiesta rimozione rifiuti  ingombranti  in Via  Aloi  alta'. , a. fii:rrn:a deÀ

Consigliere Adelfio;
"Richiesta diserbo e pulizia  in via Fichidindia, quartiere Oreto" ,a Frr"

del Consigliere Bruschetta;.

•    "Richìesta ritiro  rifiuti  ingombranti  in Via  G.  Paratore,  in prossimità

cJeJJ 'z.7?croc].o co# yz.cz S. £o Bz.ci#co", a fima del Consigliere Bruschetta.

Alle ore 8,50 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti  9 Consiglieri. .

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G., ovvero  "4pprovcizz.o#z. veròczJz.

c7e//a  seczc%  precede77fe",   dando   lettura  del  verbale  relativo   alla  seduta  del

12/09/2019, approvato, all'unanimi`tà dei presenti, alle ore 9,00.

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la\ parola   il   Consigliere

Quartar'aro, che informa il Consiglio di essere stata contattata da un cittadino che

per segnalare che dovendo prenotare un appuntamento per chiarifienti relativi ad
unà' cartella TARSU, si è visto rispondere da un impiegato di Piazza Giulio Cesare

che, visti i lun9hissimi tempi di pre.notazione che sarebbero slittati oltre i due mesi,

le prenotazioni so.no state bloccate in quanto, per quel periodo, saranno già attivi

gli   sportelli   informativi   presso   le   circoscrizioni   Pur   essendo   assolutamente

d'accordo  sull'operatività  di  tali  sportelli,  per  i  quali  lo  stesso  Consiglio  si  è

adoperato,  per  garantire  una  corretta  e  puntuale  infomazione  agli  utenti,  si

richiede   che   il   Consiglio   venga  ufficialmente   coi`nvolto   ed   infomato   sulle

tempistiche  e modalità di attivazione degli sportelli.

11 Presidente, a tal proposito, relaziona sulla riunione avuta giomo  11/09/2019

con  il  Vicesindaco  Giambrone   e   gli  altri  Presidenti  di   Circoscrizione,   sulle
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iniziative che il Comune intende intraprendere per offfire ai cittadini nuovi servizi

decentrati presso le circoscrizioni. E' pu vero che, di tali servizi, alcuni saranno di

semplice ricezione da parte delle circoscrizioni che poi li inoltreranno agli u.ffici

centrali  competenti,  ma  questo  già  semplificherà  la  vita  degli  utenti.  Durante

l'incontro   sono   state   affi.ontate   tutte   le   problematiche   delle   circoscrizioni,

soprattutto in ielazione al decoro. Sono in corso già attività e si è proposto di fare

una programmazione unica per tutte le otto circoscrizioni, insieme ai presidenti e

ai tecnici.  Lui  stesso ha ribadito  che  il  decoro però non può  far sottovalutare  il

primo   punto   essenziale   rappresentato   dalla   sicurezza.   Era   presente   anche

Musacchia  che,  nonostante  le  varie  critiche  da  parte  di  tutti,  non ha  detto  una

parola. Perfino il rappresentante del Verde„ Dott.  La Mantia,  si è lamentato del

numero   spropositato   di   mail   che   riceve   quotidianamente,   tante   da   rendere

impossibile perfino la lettura,  figurarsi il riscontro. Fra le varie cose si è chiesto

alle  circoscrizioni  di  individuare  per  ognuna,  un`area  per  installare  il  Wi-fi

gratuito. Inoltre, vista la possibilità di avere fondi, già destinati, per arredare aree

con  giochi  per bambini  anche  disabili,  si  è  chiesto  di  individuare  due  aree  per
\,

ciascuna  circoscrizione,   da  adibire   a  parchi   attrezzati.   In  queste   aree,   vista
H

l'ingente.quantità di fondi, si sta tentando di realizzare contestualmente un'attività

ludico-teatrale.  Si è poi a'ffiontata la questione del decentramento Q delle deleghe

che, a quanto sembra, sono già state inserite nel PEG, dove , per quest'anno, sono

già  previsti  €  100.00,00  d  per  lo  Sport,  per  ciascuna  circoscrizione,  e  si  sta

cercando di capirg quali saranno i criteri per poterli utilizzare: certo è che, vista la

quantità   di   fondi,   si   cercherà   di   coinvolgere   il   più.  possibile   associazioni,

parrocchie, del territorio ad ampia scala e respiro per realizzare manifestazioni. di

spessore che coinvolgano tutto il territorio, restituendo vitalità. Anche per l'ambito
•  della Cultura e Spettàcolo voi sono iniziative con fondi di circa € 500.000,00 per

tutte le circoscrizioni a partire però dal prossimo anno. Invece il Comune ha deciso

di  destinare  già da ora  il  5/1000  che  ottiene  dalle  dichiarazioni  dei redditi per i



malati  e  le  famiglie  che  sono  costretti  ad  andare  a  curarsi  fiiori  dal  teritorio

comunale.

Alle ore 9,15 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 10 Consiglieri.

11 Presidente fa notare che è la prima volta che si dà vita ad alcune iniziative che

hanno  al  centro  dei  suoi  obiettivi  il  decoro  ed  il  decentramento  e  di  questo

riconosce il merito di Giambrone, che sta cercando di stabilire regole che facciano

nascere il senso civico, risvegliando le coscienze: si augura che ciò dia risultati nel

tempo.   Inoltre,   se   stavolta   si   riuscirà   ad   attuare   il  , coinvolgimento   delle

circoscrizioni,   questo   sarà  un  grande  risultato  ma  bisognerà  anche  metterci

1'impegno di ciascuno dei componenti del Consiglio.

Prende la parola il Consigliere Gulemi che, pu riconoscendo anch'egli la buona

volontà, replica che non si può andare alla cieca con sopralluoghi a effetto ma che

si deve passare dalla teoria alla pratica, soprattutto con il reale coinvolgimento dei

consigli circoscrizionali; porta l' esempio del sopralluogo effettuato da Giambrone

in un'area di Falsomiele, dove più volte, da questo Consiglio, era stato richiesto di

effettuare   la  bonifica,   senza  seguito:   bastava  chiedere   al  Presidente   e   farsi

semplicemente da garante per la reale realizzazione dell'intervento di bonifica e
\

questo *vale per tutto., perché potrebbe portare migliaia di  esempi,  relativi a vari

ambiti,  come  quello  della pulizia e  diserbo  delle  aree prospicierii  le  scuole  che

dovrebbero essere effettuati prima della riapertura e non duante.

Chiede  ed ottiene  la parola il  Consigliere  Quartararo  dichiarando che,  visto  il

passato, lui intende vedere prima di credere alle promesse e- a i proclami, già visti,

purtroppo.  Si  augura  che  quanto  prospettato  dal  Presidente  si  realizzi  dawero,
visto  che poi  il  Consigliere  circoscrizionale è tenuto a rispondere ai cittadini sui

reaii servizi offerti ai térritorio.

11 Consigliere Briischetta, anch'egli dubbioso, dichiara che ha ascoltato proposte

encomiabili  ma  sicuamente  di  secondaria  importanza  rispetto  ai  problemi  che

quotidianamente assillano il territorio periferico ovvero la mancanza di strumenti e
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macchinari necessari alla pulizia e la decoro cittadino, per cui si dovrebbe forse

prima realizzare ciò.

Anche il Consigliere Tarantino interviene, lodando le belle iniziative ascoltate

ma stimolando ciascuno dei presenti a prendersi l'impegno personale di attivarsi

per realizzare le proposte, senza delegare ad altri la responsabilità di fare le cose

agli altri. Crede che per il Consiglio questa sia un oppoftunità da sfiuttare.

11  Presidente   si  dichiara  d'accordo  con  tutto  quello  espresso  dai  colleghi,

comprese  le  perplessità:  ricorda  che  non  è  tanto  la  mancanza  di  attrezzature  e

macchinari  il  problema  del  decoro  e  pulizia  cittadino,  quanto  la  mancanza  di

personale che possa utilizzare le attrezzature, aggravata anche dal patto di stabilità,

che non consente assunzioni.

Gulemi  interviene  per  sottolineare  che  esiste  un  lavoro  dettagliato,  fatto  in

commissione, pere le potature e la pulizia,  che basterebbe mettere in pratica per

risolvere  molti  problemi.  Inoltre  sottolinea  come  il  wi-fi  gratuito  in una piazza

resta fine a sé stesso se non si cerca di rendere viva e vivibile tale area prescelta

con altre iniziative.

11 Presidente replica che si deve aspettare che il sistema che si sta cercando di
-\

awiare prenda  campo  e  che `intanto  è  bene  si  porti  in  Consiglio tutto  il  lavoro

effettuato nelle tcommissioni. Inoltre, a suo parere, la programmazione è necessaria

perché non si può lavorare senza un progetto preciso. Stavolta la differenza è che
tale  programmazione  è  previsto  si  faccia  alla  presenza  degli  otto  presidenti  di

circoscrizione e dei tecnici competenti.

11 Consigliere Bruschetta chiede se il comune abbia pensato ad una convenzione

per  utilizzare  come  volontari  per  la  pulizia  della  città  coloro  che  attualmente

ricevono il reddito di cittadinanza.

11 Presidente replica che non si attuerà perché sarebbe un problema più che una

soluzione.

11  Consigliere  Ilardi  comunica  di  essere'  stato  contattato  da  alcuni  cittadini

residenti vicino  la villetta di Borgo Ulivia,  dove la notte  è diventato  impossibile
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riposare  a  causa  del  fatto  che  viene  regolamente  utilizzata  dai  ragazzi  che  la

invadono per giocare e urlare.

La Consigliera Rappa,  alle ore  9,45., :chiede una sospensione dei lavori  d'aula

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Ilardi, Prester, Quartararo,

Rappa, Santangelo e Terranova. Risultano presénti 7 Consiglieri.

Si  apre  ampia discussione  sulle  iniziative  appena esposte  dal Presidente,  con

relativi  pareri  favorevoli  ed  apprezzamenti  sulle  attività  intraprese  dal  nuovo

Assessorato  al  Decoro  Urbano,  cercando  di  dare  alle  circoscrizioni  un  ruolo

primario e decisionale nelle fi]ture programmazioni.

Esauriti gli argomenti, il Presidente alle ore 10,20 chiude 1

11 Segretario

seduta.

idente
ngelo



Letto, approvato e sottoscritto

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

?` i .:  b   i   .-    - a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


